

No por Dios



En nuestro diario caminar siempre dicen no a Dios y trató de engañarnos, a pesar de que hemos hablado. La prueba de lo que escribo, podemos observar, cuando se pone fuera de nuestros proyectos, y cómo va se coloca último.

Normalmente cuando nosotros adoramos; sucede al final del día; de la misma manera viene el culto del domingo, que aunque es el primer día de la semana, nos dijo el fin de semana bendecido. Sobre nuestra oración se hace siempre al final del día cuando vaya a la cama y dormir. 'Y ¿por qué no hacerlo cuando nos despertamos por la mañana? Sin embargo, cabe destacar que una proporción pequeña de la caja fuerte te Coloque en primer lugar. El día, semana y mes. Toda regla tiene excepción; sin embargo, el número de los que dan y no habla de Dios es mayor que la que hacen su voluntad.

Ahora vamos a entrar en la Santa Biblia y ver algunos casos de negación.

**Mateo 8:21-22**

**21 – y otro de sus discípulos le dijo: Señor, que me entierre a mi padre.**

**22-Jesús le dijeron: Sígueme y deja que los muertos entierren a sus muertos.**

Tenga en cuenta que ese discípulo ponía sus planes sobre las metas que Dios tenía para su vida. Era una manera de hablar no por Jesucristo.

"No" es: un adverbio con la privación de la libertad.

Cuando hablamos a Dios, no estamos privados de tu gracia y estamos rechazando todas las bendiciones en nuestras vidas y material espiritual. Veamos otro caso sucedió en la vida de María, hermana de Marta que siguieron al Señor.

**Lucas 10:39-40-41-42**

**39 tenía una hermana llamada Maria Marten y examinar esto se sentó a los pies del Señor y escuchar sus enseñanzas.**

**40-Marta agitó de un lado a otro, ocupada con muchos servicios. ¿Entonces, se acercó a Jesús y dijo: Señor, no te importa que mi hermana me ha dejado a quedarse solos en la cocina? Te ordena que me ayude.**

**41 – respondió el Señor: Marta! ¡Marta! Eres inquieto y preocuparse por un montón de cosas.**

**42-sin embargo, poco es necesario o incluso sólo una cosa: Maria, sí, escoge la buena parte, y esto no se toma.**

Notorio, María ha escogido la mejor parte, que estaba al lado de Jesús. Por su tiempo, no envió que Maria descuida las tareas de la casa. Sin embargo,

demostró que todo tiene su tiempo determinado y no vale la pena conseguir abrumado por las cosas del presente.

Para su tiempo, hay mucha gente que son. vivir con el corazón dividido pero tratando de hacer la voluntad de Dios, unido al mundo pecaminoso y efímero.

**Mateo 6:24**

***Nadie puede servir a dos señores; porque aborrecerá al uno y amará al otro, o ser leal a uno y despreciará al otro. No pueden servir a las riquezas de Dios.***

Servir el mundo es una manera de decir "no a Dios y la esfera espiritual, la misma que un día estaremos en él, para gloria eterna (los salvos), o vergüenza eterna (los desobedientes al Señor). Hay un dicho popular que dice: "encender una vela a Dios y otra al diablo". Es cierto, hay personas que se comportan como eso. No estar pensando que el Señor es justo cuando dice: "¡no!". Si una persona que vive en el carnal deleita el mundo tiene para ofrecer; Seguramente esto negar al Señor.

***1 epístola de Juan 2:15***

***No aman el mundo ni las cosas del mundo. Si alguien ama al mundo, el amor del padre no está en él.***

Para una mejor definición de pecado, puedo decir con toda la autoridad del Santo Espíritu que: "Dios es no rechazo tu amor inmensurable".

Otro ejemplo explícito de la negación puede verse en la vida del apóstol Pedro, conocer íntimamente a Jesucristo y después de haber visto los grandes milagros que había hecho; vino a negar cobarde, al tiempo que un siervo del sumo sacerdote vino a decir que él era un seguidor de nuestro maestro.

**Marcos 14:67-68**

***67 – que calor Pedro, creó el sumo sacerdote lo miró y dijo: también tú estabas con Jesús Nazareno.***

***68-sin embargo él negó diciendo: "no sé no sé lo que estás hablando. Y salió al porche.***

Este es nuestra tendencia al miedo, o incluso las oportunidades que traen beneficio a nuestro cuerpo carnal. Negar a Dios con facilidad y encontrar que estamos actuando naturalmente, cuando en realidad las consecuencias son drásticas y a menudo irreversible. TEMOR a ver para que no caigamos en la condenación eterna.

**Mateo 26:41**

***Dijo Jesús: Velad y orad, para que os caigan en la tentación de buzos. Seguro que el espíritu está dispuesto pero la carne es débil.***

Que el Señor te bendiga ricamente y abundantemente.

PR Robson Colaço de Lucena  
OTPB-orden de teólogos y pastores de Brasil-Mat 595  
Consejo de pastores de Brasil 10427  
Ministerio misión América